## Propuesta para Intercambios Regulares entre la CRM y la CSM elaborada por las Secretarías Técnicas

Todos los delegados de los países miembros de las Troikas de la CRM y la CSM coincidieron en la importancia de establecer un mayor acercamiento entre ambos procesos regionales, que permita el abordaje conjunto de temas puntuales de interés común. En ese sentido, se manifestaron algunas recomendaciones, las cuales comprendían ideas tales como:

- Encuentros periódicos, según las necesidades de diálogo y coordinación para atender el tema seleccionado.
- Los acercamientos pueden adquirir diversas modalidades: reuniones de las Troikas únicamente –como la experiencia en Quito–, de ambos procesos en pleno e invitaciones a las reuniones habituales de cada uno de los procesos.
- Los mecanismos de comunicación se pueden fortalecer también a través de los canales naturales que representan los países que fungen como observadores en cada uno de los procesos.

Ciertamente la definición de estos encuentros regulares entre la CSM y la CRM estará determinada por la urgencia de los temas a tratar, relevancia para los países que participan en cada proceso y recursos disponibles. Aunado a ello, se entiende que la definición de estos encuentros se debe adscribir a los mecanismos regulares de cada una de las Conferencias de consulta y toma de decisiones. En ese sentido, se recomienda que a lo interno de cada uno de los procesos se identifiquen temas que convoquen los intereses de ambos procesos, sobre los que se pueda hacer un ejercicio de priorización para definir una agenda de trabajo conjunto. Entre ellos, el seguimiento de las posibles acciones conjuntas para atender los retos de la migración extracontinental, según recomendaciones del primero encuentro en Quito, se impone.